

Fiscal de Venezuela presenta pruebas contra exministro



Imagen de archivo/RHC

Caracas, 1 sep (RHC) El fiscal general, Tarek William Saab (en la foto), puso al desnudo el megafraude de corrupción liderado por el exministro Rafael Ramírez en los años 2012-2013 en la empresa estatal Petróleos de Venezuela (Pdvsa).

Este jueves, ante la prensa nacional y extranjera, el alto funcionario explicó el proceso penal abierto contra los implicados en esta trama que causó perjuicios al patrimonio nacional del país sudamericano por el orden de los cuatro mil 850 millones de dólares.

Saab se refirió a que esta es la investigación número 25 abierta por el Ministerio Público en materia de corrupción en la empresa estatal, en la cual están implicados y procesados casi 200 funcionarios y empresarios, de los que 63 fueron condenados.

En un video presentado, el ahora detenido Víctor Aular, que ocupó el cargo de vicepresidente de Finanzas durante la gestión de Ramírez, asumió la responsabilidad en la trama corrupta, en la que están

implicadas entidades europeas y de Estados Unidos.

El Fiscal General venezolano detalló que producto de los interrogatorios este ciudadano confirmó de manera clara, absoluta y determinante, la total responsabilidad como autor intelectual, y de hecho también material, del exministro de Energía y Petróleo en este suceso.

Explicó que al menos suman nueve los hechos de corrupción por los que está solicitado Ramírez, quien vive ahora prófugo en Europa, entre ellos la malversación de fondos en Pdvsa con la apropiación de contratos de bienes y servicios por más de 566 millones de dólares.

También por presuntas irregularidades en el fondo de pensiones de Pdvsa, abierto en 2018; por la denuncia directa a la Fiscalía de jubilados y pensionados del estado de Monagas y por soborno y lavado de dinero en Andorra, además del caso de una empresa española que fabrica generadores de energía, entre otros.

Saab señaló que fueron designados dos fiscales nacionales y dos auxiliares para dar apertura a la investigación, mientras la víspera se ejecutaron nueve órdenes de allanamiento, y también fueron inmovilizadas cuentas y bienes.

Las investigaciones, puntualizó, aún están en marcha, y en toda esta red y telaraña, siempre salen los mismos nombres de una banda numerosa, acotó.

Reveló que en la noche y madrugada de ayer y hoy, las pruebas contra Aular, apresado el martes, fueron presentadas ante el tribunal y fue imputado por la presunta comisión de los delitos de aprovechamiento fraudulento de fondos públicos, malversación simple, legitimación de capitales y asociación para delinquir.

Este sonado caso de corrupción salió a la luz pública el pasado 30 de agosto mediante denuncia del ministro de Petróleo Tareck el Aissami, quien calificó a Ramírez de traidor porque no solo traicionó al pueblo, sino también la confianza que le depositó el fallecido mandatario Hugo Chávez. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/298055-fiscal-de-venezuela-presenta-pruebas-contr-exministro>



Radio Habana Cuba